



Gerhard Jusupoglu, Team-Manager des Light-Teams zeigte mit seinen Skatern in Holland eine tolle Show. Kronprinz Willem-Alexander (rechts im Foto) war von den Darbietungen der Jungs begeistert. Foto:oh

Der Milka-Man beim holländischen Prinzen

ERÖFFNUNG / Die Gersthofer Skater vom „Light Team“ zeigen im Zuider Park ihre Kunststücke.

Augsburg/Gersthofen. Anlässlich der Eröffnung des Sport- und Freizeit-Zentrums „Zuider-Park“ in Den Haag in Holland waren die Gersthofer Inline-Skater, das „Light-Team“ eingeladen, um eine ihrer spektakulären „Skate-Stunt-Shows“ zu präsentieren. Die festliche Eröffnung des Parks übernahm der holländische Thronfolger Prinz Willem Alexander, der sich sehr beeindruckt von den nahezu artistischen Skater-Einlagen der Gersthofer zeigte.

Gerhard Jusupoglu, bekannt als ältester Pro-Stunts-Skater

der Welt mit dem Spitznamen „Milka Man“ hatte auch das passende Geschenk für den Prinzen dabei und überreichte ihm ein CrossXOver Bag und ein T-Shirt des „Light-Teams“. Über großen Beifall des holländischen Publikums freuten sich auch die Skater-Stars Richie Setlar, Andy März und Markus Gebele. Jetzt gehen die Jungs wieder auf Tournee: Auftritte in München bei YOZ, bei den ISPO-Sondergames, beim Erfurter Skatertag, sowie Skater-Meisterschaften in der Schweiz stehen in den nächsten Wochen an. (si)